

10-6-04



MARC GARROFÉ

Toni Costes y Lolo Ibern, antes de reunirse con los clubs

Los clubs trasladan a Esports su temor por la economía

LLEIDA · Los clubs leridanos de elite se reunieron ayer con Lolo Ibern, delegado del secretario general para el deporte federado, y Toni Costes, representante territorial de Esports, para hacerles partícipes de sus problemas e inquietudes.

Ibern pudo comprobar que la mayoría de los clubs con los que estableció contacto tienen problemas económicos, y que algunas de estas entidades sufren incluso problemas para mantener su estructura técnica y el nivel conseguido.

En cuanto a la dificultad de la mayoría de ellos para con-

seguir patrocinadores, Lolo Ibern quiso agradecer públicamente al Ayuntamiento de Lleida el apoyo que da a estas entidades para lograr sponsors.

Por ello, Ibern considera que es necesario invertir en deporte en beneficio de una mejor sociedad, así como modificar la ley de mecenazgo deportivo.

Los clubs que se reunieron con Ibern y Costes fueron Lleida Bàsquet, Lleida Llista, el Plusfresc Lleida, Pamodin Episcopal, Cadí la Seu, CN Tàrrrega, Camp Escolar, Sícoris Port Ainé, CF Pardiñes y TT Borges.